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Summary  Assessment  of  potential  donors  is  an  essential  part  of  heart  transplantation.  Despite
the shortage  of  donor  hearts,  donor  heart  procurement  from  brain-dead  organ  donors  remains
low in  France,  which  may  be  explained  by  the  increasing  proportion  of  high-risk  donors,  as
well as  the  mismatch  between  donor  assessment  and  the  transplant  team’s  expectations.
Improving  donor  and  donor  heart  assessment  is  essential  to  improve  the  low  utilization  rate
of available  donor  hearts  without  increasing  post-transplant  recipient  mortality.  This  document
provides information  to  practitioners  involved  in  brain-dead  donor  management,  evaluation
and selection,  concerning  the  place  of  medical  history,  electrocardiography,  cardiac  imaging,
biomarkers  and  haemodynamic  and  arrhythmia  assessment  in  the  characterization  of  potential
heart donors.
©  2017  Elsevier  Masson  SAS.  All  rights  reserved.
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Résumé  L’évaluation  des  donneurs  potentiels  est  une  phase  essentielle  de  la  transplantation
cardiaque.  Malgré  une  pénurie  relative  de  greffons,  le  prélèvement  cardiaque  des  sujets  en
mort encéphalique  reste  à  un  niveau  faible  en  France.  Cette  situation  peut  s’expliquer  par
l’augmentation  de  la  proportion  des  donneurs  à  haut  risque  mais  aussi  par  l’évaluation  des
donneurs potentiels  qui  n’apporte  pas  aux  équipes  de  transplantation  les  informations  atten-
dues. L’amélioration  de  l’évaluation  des  donneurs  et  particulièrement  de  leur  état  cardiaque
est fondamentale  pour  augmenter  le  taux  de  prélèvement  cardiaque  sans  augmenter  la  mor-
talité postopératoire  des  patients  greffés.  Ce  document  a  pour  but  de  faire  une  synthèse,  pour
les médecins  impliqués  dans  la  prise  en  charge  des  sujets  en  mort  encéphalique  de  leur  éval-
uation et  de  leur  sélection,  des  informations  attendues  concernant  l’histoire  clinique,  l’ECG,
l’imagerie cardiaque,  les  biomarqueurs,  l’hémodynamique  et  l’évaluation  rythmologique  des
donneurs potentiels  de  greffons  cardiaques.
© 2017  Elsevier  Masson  SAS.  Tous  droits  réservés.
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